

ANNONCES DIOCESAINES DU 16 au 22 DECEMBRE

Célébration de la lumière de la Paix de Bethléem

La lumière de la paix de Bethléem est un évènement scout chrétien œcuménique qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent jusqu'au 02 février de l'année suivante. Une lumière est allumée dans la basilique de la Nativité de Bethléem par un jeune scout ou une jeune guide, rapportée en avion à Vienne en Autriche et diffusée aux délégations de toute l'Europe, elle est portée localement par les jeunes auprès de toute personne qui en fait la demande et plus spécifiquement vers les personnes isolées, souffrant de précarité ou en difficulté.

C'est un temps de l'Avent, porteur de sens, d'espérance et d'une belle énergie que nous partageons avec nos frères et sœurs protestants et évangéliques.

Nous participerons aussi à cette magnifique chaîne de fraternité. Dimanche 15 décembre, pendant la messe à Joncherey, des jeunes scouts de Delle nous amèneront la lumière de la Paix. A nous ensuite de la transmettre au sein de notre paroisse, à toute personne de notre choix ou qui en fait la demande.

Redécouvrir ensemble les fêtes de Noël et de Hanouka

L'Amitié Judéo-Chrétienne de Belfort-Montbéliard vous invite à une rencontre d'échange autour des fêtes de Noël et de Hanouka que nous fêtons le même jour, celui du solstice d'hiver : le 25 décembre. Que célèbrent les Juifs à Hanouka ? Pourquoi l'appelle-t-on la fête des Lumières ? Quel est le lien avec Noël ? Les deux fêtes n'auront plus de secrets pour vous à l'issue de cette rencontre conviviale. Dégustation des spécialités et chants de chaque communauté animeront les échanges. **À la Maison diocésaine à Trévenans, dimanche 15 décembre 2024 à 15h.**

Parcours Alpha à Essert

Le Parcours Alpha démarrera dans le doyenné de Belfort, à Essert, le 16 janvier 2025. Chaque rencontre est un moment convivial pour échanger librement et sans jugement autour de sujets profonds sur le sens de la vie et la foi. Vous repartirez le cœur léger et joyeux, enrichi par de nouvelles rencontres et réflexions ! **Tous les jeudis de 20h à 22h du 16 janvier au 10 avril 2025 à la salle Saint-Paul, 3 rue des écoles, 90850 Essert.**

L'inscription est entièrement offerte. L'équipe demande une simple inscription par mail afin de à l'adresse : alpha.belfort@gmail.com